



60e anniversaire de l'Église de Marienheide dédiée à Montfort

MARIENHEIDE, Allemagne – Le 28 avril, la Délégation générale d'Allemagne et la Paroisse de Marienheide ont fêté deux anniversaires : les 350 ans de la naissance de saint Louis-Marie et les 60 ans de l'Église dédiée à Montfort.

La journée, commencée avec les Laudes, a eu son sommet à 18h00 dans la célébration solennelle de l'Eucharistie d'action de grâce avec la participation du P. Gerd-Willi BERGERS, Supérieur délégué, des confrères et d'environ 130 personnes. Après quoi un temps convivial avec les gens de la paroisse.

La Délégation a publié une brochure avec une petite biographie du Père de Montfort, des informations sur l'Église de saint Louis-Marie de Montfort in Marienheide et la description de la mission montfortaine en Allemagne.

Voici des dates qui marquent l'origine et l'histoire de cette Église :

- 1954, 17 novembre: fondation de l'association pour la construction de l'église de Saint Louis de Montfort à Marienheide.
- 1956, 2 décembre: l'architecte B. ROTTERDAM reçoit la mission de concevoir la nouvelle église
- 1961, 3 août : cérémonie pour le démarrage des travaux.

- 1962, 1er juillet: pose de la première pierre de l'Église
- 1963, 15 décembre : l'évêque auxiliaire de Cologne August FROTZ consacre l'Église.
- 2023, 25 avril : Message écrit du Supérieur général pour les célébrations du 60e anniversaire de la consécration de l'Église.
- 2023, 28 avril : célébration de l'anniversaire de l'Église associé avec les 350 ans de la naissance de saint Louis-Marie.

Une vidéo de bonne qualité sur le Père de Montfort présenté après la Messe, a été très appréciées par l'assistance. Dans le sillage de la nouvelle évangélisation il y a aussi la publication dans une revue paroissiale, des écrits du Père de Montfort par étapes avec des petits commentaires d'actualisation.

Les échos face à ces initiatives sont très encourageants. Tout le monde est heureux d'en savoir plus par rapport au Père de Montfort.

P. Marco PASINATO, SMM